
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和７年 第２回定例会） 

質 問 順 位 １１   ５番 議 員    中 村 絵 理 

質問事項１ 総合体育館トレーニング室の利活用について 

質問の要旨 

基山町総合体育館のトレーニング室の使用料（１回あたり）は、令和

２年度末までは、町内利用者200円、町外利用者は400円であった。 

その後、令和３年度から町内300円、町外は600円へと使用料の見直し

が行われたが、現行の使用料は近隣市町の施設と比較し高額だという声

が寄せられている。 

本町では、「基山町使用料・手数料見直しの基本方針」に基づき公共

施設の使用料を算出している。 

今回は、その算出内容の確認とともに、今後の施設の利活用等につい

て質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 使用料値上げの根拠とその理由は 
 

(２) 使用料値上げ前後における町内と町外利用者数の

推移を示せ（平成 30年度～令和６年度） 

 

(３) 専門資格を有したトレーナーは配置されているか 

 

(４) 今後、この施設の利活用について何か再検討の予定

があれば示せ 
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